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Hallo !
ich sehe das Viele Leute nach einer Lösung für die androgenetische Alopezie (AGA) suchen
und ich kann aus meiner eigenen Erfahrung jetzt berichten. 
In meiner Familie fast alle sind betroffen. Mein Vater, mein älterer Bruder, einige Tanten und
Onkel sind alle mehr oder minder betroffen. Für mich war es klar das ich mit dem Haarausfall
rechnen muss. Es hat schon angefangen und ich habe intensiv recherchiert. Eigentlich durch
persönliche Bekanntschaften auch aus dem Ausland habe ich ein Tipp bekommen.
Eine Freundin die in Forschung arbeitet hat mir den Tipp gegeben das ein Arzt aus Bologna eine
spezielle Behandlung entwickelt und anbietet. Ich hatte die Möglichkeit den Arzt zu kontaktieren
und wurde auch behandelt. Es ist ein bisschen länger als 4 Wochen her. Ich habe bis Heute
gewartet und kann positiv darüber berichten. Nach etwa 2 Wochen habe ich gemerkt das die
Haare nicht mehr wie vorher ausfallen. Gestern machte mich meine Freundin aufmerksam das
viele kleine Haare kommen. Ich kann nicht behaupten das ich das spüre. Sie sieht es ;). Ich
gehe also davon aus das diese Haare etwas Zeit brauchen um eine bestimmte Länge zu
erreichen. 
Die Behandlung erfolgte ambulant , hat etwa 30-40 Minuten gedauert und war unproblematisch -
einige Piecser spürt man aber es ist ganz harmlos.   Es wurde Fett von Bauch entnommen und
die Zellen als Lösung anschließend in die Kopfhaut gespritzt.
Ich habe inzwischen festgestellt das die Behandlung  auch in Deutschland angeboten wird. Es
gibt einige Ärzte die mit der Behandlung angefangen haben.
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